



Reunión de la Comisión Municipal Permanente

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de la relación cuentas de la semana por un total de 11. 467'00 ptas.

Leído el escrito recibido de la Delegación provincial de la Sección femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. sobre concesión de becas para estancias y viajes a los Albergues para la formación de las muchachas durante el verano, se acuerda conceder una a razón de 300 ptas. para una que sea vecina de esta ciudad.

Dada cuenta de la instancia que eleva el vecino D. Alejandro Grau Cervera, contribuyente por el ejercicio industrial de Agencia de publicidad, denominada «PROA», por la que pide la concesión en arriendo de la explotación



Sesión del 12
Marzo 1953

publicitaria de las cinco columnas anunciadoras, de conformidad con la vigente Ley de Régimen Local y sus Reglamentos que prescriben que esta clase de concesiones han de hacerse por medio de subasta, por unanimidad se acuerda convocar aquella, redactándose por Secretaría las Bases correspondientes, que serán oprobadas en la próxima sesión.

Terminados los expedientes instruidos sobre concesión de permisos para obras, se conceden los mismos a:

D. Baltasar Fernández García, en Calle Camís 3; D. Diego Raurich Sala, en Calle Santa Lucía 8, y a D^a. Concepción Buxó Termens, en la Calle Luna 30.

Acto seguido y previo su examen, son aprobados los Padrones para la exacción de los Arbitrios municipales de Entradas de Carruajes en edificios, Casinos y Círculos de Recreo, Conservación de pavimento, Vigilancia de Establecimientos, Tracción Urbana y Circulación de Bicicletas.

A continuación, el Sr. Juez



Con ruego de publicación,
recibimos de la secretaria del
I. E. G. la nota siguiente:

«La expectación despertada por nuestro Certamen Literario del presente año supera todas nuestras previsiones.

La mayoría de concursantes pertenecen a nuestra región, y de ella, a Barcelona, hasta el momento. Sin embargo, se ha multiplicado el presente año la aportación comarcal, siendo muchos los trabajos recibidos de las cuatro provincias catalanas. Los periódicos y revistas de importantes poblaciones hermanas dieron cuenta de las Bases del concurso y, asimismo, las emisoras de Radio han contribuido a difundirlas.

Rasgo característico de la simpatía con que es visto nuestro certamen lo constituyen las cartas que a diario se reciben en elogio del mismo. Algunas personalidades de las letras han cuidado de fomentar en sus cenáculos literarios y entre los jóvenes poetas y prosistas, la participación a nuestro concurso.

Por todas estas razones, y como anticipación del éxito que, sin duda alguna, ha de alcanzar el certamen literario de la Fiesta del Libro convocado para el presente año, el Instituto de Estudios Guixolenses se complace en manifestar desde ahora su profunda gratitud a cuantos directa o indirectamente contribuirán al mismo.»

Necrológicas

El pasado domingo día 15 de los corrientes, falleció en nuestra ciudad Doña Iluminada Salgas madre de nuestro estimado amigo D. Enrique Descayre Salgas, director de este semanario y Presidente del I. E. G.

La redacción de ANCORA acompaña a su director en el duelo producido por dicha pérdida y le renueva el testimonio de su afectuosa adhesión.

Descanse en paz la finada. Hacemos extensivo nuestro pésame más sentido a la familia toda del Sr. Descayre.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Defunciones: Celestino Molinas Blanch; David Cumí Bou; Maria Dardé Alberti; Rogelio Pujol Palet; Miguel Salomó Casas; Luis Quintana Bussot; Francisca Sala Pujol; Joaquin Reinal Girbal.

Nacimientos: Félix Remus Sala; M^a. Rosa Frigola Fusellas; Roberto Manera Oller; Miguel Ruiz González.

Matrimonios: Juan Bada Calvet con Rosa Sala Dardé.

Durante la presente semana y en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, viene practicándose la Predicación Cuaresmal a cargo del Rdo P. Eduardo de Igualada, Capuchino, con los siguientes actos:

A las 8 de la mañana, Misa y Plática para los Tercerios Franciscanos.

A las 7 de la tarde, acto general.

A las 10 de la noche de mañana, viernes. Conferencia para Caballeros y Jóvenes.

Turno FARMACEUTICO

Hoy, festividad de San José, Farmacia Riera. Próximo domingo, Farmacia Rodas.

miscelánea de ACTUALIDAD

Otra inauguración.— La panadería «La espiga de Oro», procedió el pasado sábado a la inauguración de su nueva sección de pastelería.

Bendijo el nuevo local, anexo al antes citado establecimiento, el Rdo. don Pedro Pujol, quedando con ello inaugurado y a la disposición del público en general.

Celebramos esta nueva mejora que, como todas sus antecesoras, constituye el más fiel exponente del resurgimiento comercial de la ciudad.

Nota suplicada.— El Nuevo Casino La Constanza pone en conocimiento de sus asociados que han quedado vacantes los cargos de Cobrador y Empleado de esta Sociedad.

Los señores socios interesados en la solicitud de dichos cargos, deberán efectuarlo por escrito dirigido a la Junta de Gobierno de esta Sociedad.

El plazo de admisión de solicitudes termina a las 22 horas del día 25 del corriente mes de Marzo. **La Junta.**

In memoriam.— Como así ocurre en otros pueblos, igual que en todos los pueblos, nuestra ciudad tuvo hasta principios de la pasada semana al hombre que la buena voluntad popular lo hizo suyo, por concurrir en él las más diversas y singulares particularidades. Asequibles a todos los buenos sentimientos de las gentes que los rodean, llegan los tales a alcanzar una legítima popularidad y a merecer el recuerdo que los acompaña hasta muy largas jornadas de transcurrida su muerte.

Rogelio Pujol Palet, nuestro popular «Teni», se durmió en la paz del Señor tras una vida que, aunque corta en edad, fué tal crisol de honradez y laboriosidad que fácilmente se granjeó las mejores simpatías.

Al dar noticia de tan triste nueva, ANCORA reitera a sus familiares y a sus muchas e incontables amistades el testimonio de su pésame más sentido y efusivo.

Lo que no se pierde.— Durante estos últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos: Tres llaves con llavero y cadena por José Pujol; 25 pesetas por Enrique Martín y unas gafas con estuche por Ernesto Pous.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Se vende

2 Motores especiales para riego
MARCA PUIGVERT
a gasolina de 4 y 7 H. P.

Razón: Juan Maragall, 11 - SAN FELIU DE GUIXOS

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en:

Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos

L. Roca

Teléfono 239

San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en:

Clavé, 8 y San Pedro, 15

instructor de los expedientes que se instruyen a dos empleados municipales, solicita la concesión de una prórroga de dos meses para la terminación de los mismos de conformidad con el respectivo Reglamento, acordándose la concesión de la prórroga solicitada.

Se acuerda satisfacer la cantidad de mil pesetas para enjugar el déficit resultante de la liquidación del Aguinaldo de Navidad y Reyes, del último próximo pasado ejercicio.

Por unanimidad se acuerda celebrar la próxima sesión, el día 20 del corriente, en atención a la festividad de San José.

BARBERIA BASART

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

reportajes de la ciudad

Marzo ventoso

El escritor confiaba equivocarse en su última crónica sobre el tiempo climatológico. Creía ver aparecer la lluvia antes que saliera a la luz pública su comentario. Mas no fué así. Un ciclo de vientos en todas direcciones ha venido a suceder a la pertinaz sequía que estamos padeciendo con caracteres ya enojosos. Marzo nos va resultando demasiado ventoso aunque siga leal con el refranero popular. Si al menos se cumpliera lo que éste dice: «Marzo ventoso y Abril lluvioso, traen a Mayo florido y hermoso».

Va de cuento

A cierto acaudalado señor, varios amigos suyos le regalaron en el día de su Santo, una bella alfombra. Entre contento y agradecido, apresuróse enseguida a colocarla debajo la mesa de su despacho y así poder dar fe, a sus amigos, de lo mucho que apreciaba el regalo. Al punto, dióse cuenta el señor, que ante aquella rica alfombra no cuadraba la mesa de la cual se había servido hasta entonces y decidió cambiarla por otra más digna. Así sucesivamente, fué dándose cuenta el hombre, de que todos los demás muebles complementarios de su despacho tenían que ser cambiados por otros mejores y así procedió. Aquella rica alfombra obró el milagro de la renovación total de aquel despacho.

¿Qué más quisiéramos para nuestra ciudad, que la renovación de ciertos rincones? Nos regalan de vez en cuando alguna alfombra y no acertamos a embellecer o al menos adecentar, todo el conjunto. En frente de una nueva construcción o de una casa comercial o agencia de viajes, por ejemplo, luciendo ésta sus atractivos anuncios, persiste todavía un montón de ruinas para escarnio del buen gusto de los demás. O quizás, a cuatro pasos más allá, enclavado en medio de unas sugestivas casas comerciales, había alguien que, con todos los respetos a su digno oficio, se le permitiría, no obstante, tenga apostados a su puerta y hasta a veces sueltas, a unas desagradables caballerías comportándose como si de un villorio montañés se tratara.

Es lamentable, en verdad, todo esto. Muy lamentable de que no sepamos dar a las alfombras que de vez en cuando se regalan a la ciudad, la utilidad del cuento de referencia.

¡lluvia!

Al cerrar esta crónica, caen las primeras gotas de lluvia sobre la ciudad, después de cuatro meses y medio de no haberlo hecho. Hay un apagón en la luz, signo, según han dicho siempre los entendidos, de tempestad en las altas montañas.

En un terrado vecino, apresúranse a recoger ropa puesta a secar, refunfuñando de la lluvia. En una tienda, unas mujeres se lamentan deseando que bien podía haber tardado unas horas más en llover, aguardando a que se encontraran en sus casas.

¿Comentario? Ninguno.

Lorens